

Junto a la comunidad, Esval presentó su 15º Reporte de Sostenibilidad, documento que resume el desempeño ambiental y social de la sanitaria durante 2021, año que nuevamente estuvo marcado por el trabajo para enfrentar la sequía y el Covid-19.

El gerente general de Esval, José Luis Murillo, agradeció la participación de vecinos y autoridades en el evento. “Nuestro desafío diario es entregar el mejor servicio posible a la población, por eso este reporte es una gran herramienta para identificar con claridad el avance de nuestra estrategia y espacios de mejora hacia el futuro”, dijo.

#### Anuncio Patrocinado



Entre los hitos de 2021, el ejecutivo destacó el trabajo para evitar el racionamiento, meta en que fue clave la puesta en marcha del proyecto de conexión entre el embalse Los Aromos y la planta de producción de Concón. “Esta mega obra de ingeniería nos permite -durante los pocos meses que tenemos agua en la cuarta sección del Aconcagua-, hacer una gestión más eficiente del recurso, impulsando agua en sentido inverso desde el río hasta el embalse. De esta forma, podemos respaldar el abastecimiento para más de 1 millón de personas del Gran Valparaíso, el Litoral Norte y La Ligua para los próximos años y optimizar el uso del agua, evitando pérdidas durante el invierno”, señaló.

Murillo valoró la gestión público-privada, en especial, el apoyo de los agricultores, que permite que hoy el Gran Valparaíso y el Litoral Norte, tengan mayor seguridad hídrica para enfrentar el próximo verano.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Otras iniciativas relevantes fueron la suspensión de cortes por mora para apoyar a los clientes afectados por la pandemia; el fondo concursable Contigo en Cada Gota, que apoyó a 33 organizaciones de la región; el taller de “Mujeres Gasfiter en Terreno”; y el primer inventario para medir gases invernadero.

Asimismo, el desempeño de Esval en materia ambiental, social y de gobernanza fue reconocido por GRESB con un alto puntaje; estuvo entre las 15 mejores empresas para trabajar en Chile del ranking Great Place to Work; obtuvo el Sello “Paridad de Género Chile” y se ubicó en el segundo lugar de la Encuesta de la SISS que recoge la percepción de los usuarios.

### **El agua y el cambio climático**

La actividad contó, además, con la participación de la meteoróloga Michelle Adam, quien a través de su charla “Crisis Hídrica: ¿un invento de los alarmistas?”, planteó la necesidad de reflexionar sobre la profundidad de la alerta ambiental, que hace que el recurso hídrico sea cada vez más escaso en la actualidad.

“La lluvia de este año nos da un pequeño respiro, pero no es suficiente para revertir la situación actual. Necesitaríamos unos 15 años que fuesen como este o al menos 5 consecutivos de superávit de lluvia. Los estudios indican, por el contrario, que va a ir aumentando la temperatura y disminuyendo las precipitaciones, por lo que instancias como esta me parecen súper importantes para informar a la comunidad y combatir los mitos causados por la desinformación. Es necesario que se genere conciencia de la pérdida del agua, de qué se está haciendo con la que hay y concientizar que la lluvia y nieve que cayó no son suficientes”, comentó Adam.

Finalmente, Murillo destacó que EsvaI se ha comprometido a disminuir a cero sus emisiones de Co2 para 2050. “Sin duda el cambio climático y su efecto en las fuentes de agua dulce es nuestro mayor desafío hacia adelante, por eso seguimos trabajando para que todas las familias de nuestra región puedan seguir contando con nuestro servicio en sus hogares”, concluyó.

y tú, ¿qué opinas?